



R. Bauer erforscht Wirkstoffe und Qualität chinesischer Heilkräuter.

TCM-Ärzte setzen jetzt auf Hightech-Methoden

■ Erste Ergebnisse zur „Blauen Lasernadel-Akupunktur“ und ein Bericht über die weltweit erste transkontinentale Teleakupunktur zwischen Beijing und Graz waren einige der Höhepunkte eines Symposiums zur wissenschaftlichen Modernisierung der Traditionellen Chinesischen Medizin. Den Grazer Profes-

soren **Rudolf Bauer** und **Gerhard Litscher** ist es gelungen, dazu 188 Forscher aus aller Welt nach Graz zu bringen. Litscher: „Neben der Grundlagenforschung interessieren uns vor allem jene Aspekte der TCM, die bisher wenig beachtet wurden, wie schmerzfreie Lasernadel-Akupunktur und Elektro-Akupunktur.“